
PlantaDoce.

Perfiles



Alberto de Rosa

Director ejecutivo europeo de Centene

Alberto de Rosa es, desde noviembre de 2022, presidente en Grupo Sanitario Ribera. Ejerció como director ejecutivo europeo de Centene en octubre de 2020. De Rosa se incorporó a Ribera en 2007 como director general y desde 2013 fue el consejero delegado de la gestora valenciana. Es licenciado en Económicas y Empresariales por la Universidad de Valencia, MBA por Esade y cuenta con un máster en Alta Gestión Sanitaria. Asimismo, el exresponsable de Ribera dispone de más de 27 años de experiencia en la gerencia de distintos hospitales. En 1998 fue nombrado director gerente del Hospital de La Ribera de Alzira (Valencia), el primer hospital público de gestión privada de España, gestionado en régimen de concesión administrativa.